

Geschäft 3492

Eingang 10.12.2003

Ornella Schneider
FDP-Einwohnerratsfraktion

Allschwil, 10. Dezember 2003

MOTION

Fortführung der Plafonierung des Personalbestandes

Der Einwohnerrat hat an der Sitzung vom 20. März 2002 eine Plafonierung des Personalbestandes auf 24 Monate beschlossen.

Nach wie vor bildet der Personalaufwand im Budget wie in der Rechnung einen namhaften Betrag. Die Finanzlage hat sich noch nicht so verbessert, dass auf eine Weiterführung der Plafonierung des Personalbestandes verzichtet werden kann.

Antrag

Die gemäss Einwohnerratsbeschluss vom 22. März 2002 eingeführte Plafonierung des Personalbestandes wird um weitere 24 Monate weitergeführt.

O. Schneider